

Gummifische giessen

Selber Gummiköder zu giessen, ist nicht neu. Doch es ist nicht einfach, auf eigene Faust qualitativ wirklich gute und brauchbare Gummis hinzukriegen. «Petri-Heil»-Redaktor Ruben konnte ein Ködergiessen-Set von LURIQS ausprobieren.

Text & Fotos: Ruben Rod

Ein guter Fischerkollege beeindruckt mich schon seit Jahren mit selbst hergestellten Gummis von hervorragender Qualität. Doch dahinter stecken bei ihm ein grosses Know-how und viele Stunden des Ausprobierens und Tüftelns. Dass ich die Geduld und Zeit aufbringe, auch solche Gummis hinzubekommen, habe ich bezweifelt und mich nicht darauf eingelassen. Bis jetzt. Nun bin ich auch ins Ködergiessen-Fieber geraten, und schuld daran ist das Kit von LURIQS.

Zuerst trage ich das Volumen einer Gussform-Befüllung zu gleichen Teilen von den Komponenten A und B auf. Dann kommt etwas Farbe und Glitter (mitgeliefert, kann in unterschiedlichen Variationen bestellt werden) nach eigenem Ermessen dazu, ehe die Masse verrührt wird. Anschliessend ziehe ich das flüssige Gummigemisch in einer kleinen Spritze auf und fülle damit die mit Klammern fixierte Gussform. Diese stelle ich für rund 45 Minuten auf die Heizung, ehe der fertige Gummi entnommen werden kann. Im Backofen und mit mehreren Gussformen kann dieser Herstellungsprozess



JETZT GEWINNEN

«Petri-Heil» verlost ein Ködergiess-Set von LURIQS im Wert von CHF 109.-. Um an der Verlosung mitzumachen, schreibe eine Mail mit Deinem Namen und Adresse und dem Stichwort **KÖDERGIESSEN** an gewinnen@petri-heil.ch.

Einsendeschluss ist der 10. Dezember 2023.



lungsprozess auch wesentlich beschleunigt werden. Es lassen sich unterschiedlich eingefärbte Gummimischungen für einen Guss kombinieren und spannende Farbmuster erzeugen. Oder man verzichtet auf eine Farbe und beschränkt sich nur auf Glitter, um einen transparenten «Ghost»-Gummi zu kreieren. Die fertigen Gummis von LURIQS sind weich, dehnbar und riechen angenehm.

Fazit

Was dem Fliegenfischer das Fliegenbinden ist, ist dem Spinnfischer das Gummi-giessen ... Es macht so viel Spass, dass es definitiv Hobby-Potenzial hat; perfekt für lange Winterabende in der warmen Stube. Hat man mit einem «eigenen» Gummi schliesslich einen Raubfisch überzeugt, zählt dieser Fang noch mehr! Möglicherweise führt uns diese Form der Köderherstellung auch in eine Zukunft von nachhaltigeren und umweltverträglichen Gummis, etwa wenn abbaubare Komponenten zum Selbergiessen auf den Markt kommen. Ergänzt mit echtem Perlmutter-Glitter beispielsweise ...